



Pièces	8 Pièces
Superficie	443 m²
Référence	9391
Prix	4 480 000 €

La Roquette-sur-Siagne

Maison à vendre (06550)

À quelques minutes du charmant village de Mougins, dans un quartier résidentiel paisible, cette nouvelle demeure de maître, nichée en bout d'impasse, offre une quiétude absolue. Le rez-de-chaussée présente une belle entrée, un vaste espace séjour/salle à manger, une cuisine spacieuse, un bureau, une buanderie et des toilettes pour les invités. À l'étage principal, découvrez quatre chambres, chacune avec sa salle de bains privative dont une sublime suite parentale offrant un espace intime. Le sous-sol aménagé propose un salon, une salle de sport, un local technique, avec la possibilité d'aménager ...

A few minutes from the charming village of Mougins, in a peaceful residential area, this new contemporary residence located at the end of a cul-de-sac, offers absolute tranquillity. The ground floor features a beautiful entrance hall, a spacious living/dining area, a large kitchen, an office, a laundry room and guest toilets. The main level comprises four bedrooms, each with its own bathroom, inclusive of a stunning principal bedroom suite. The fitted basement offers a lounge area, a fitness room, and a technical room, with the possibility of eventually setting up a fifth bedroom. An additional ...

ESTATE PRESTIGE L KNIGHT FRANK MOUGINS

1 rue Honoré Henry - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

